

KLARTEXT

DAS ORIGINAL



Letzte Gelegenheit: jetzt wählen!

Liebe Nidwaldnerinnen, liebe
Nidwaldner.

Welche Schweiz wollen wir?

Und welche Schweiz wollen wir
nicht? Nur wenn Sie wählen gehen, können Sie
diese entscheidende Frage beantworten.



Roland Blättler,
Nationalratskandidat

Die **unkontrollierte Zuwanderung** macht mir Sorgen.
Jedes Jahr wird 2× die Bevölkerung des Kantons
Nidwalden in unsere kleine Schweiz gezwängt. Die Folgen
spüren wir alle: Wohnungsnot und steigende Mieten,
Staus, Zubetonierung, Probleme an den Schulen,
zunehmende Kriminalität.

Unser **Verhältnis zur EU** muss klargestellt werden.
Ich will, dass wir Bürgerinnen und Bürger das letzte Wort
haben. Wollen Sie, dass die Schweiz automatisch EU-Recht
übernimmt und EU-Richter die oberste Instanz sind?

Unsere **Asyl-Politik** muss korrigiert werden.
Kriminelle Asyl-Schlepper müssen gestoppt werden.
Es braucht wieder mehr Kontrollen an den Grenzen
und die Asylverfahren müssen im Ausland oder
in speziellen Transit-Zonen durchgeführt werden.

Erhalt und Schaffung von Arbeitsplätzen sind die
Grundlage für einen erfolgreichen Kanton Nidwalden.
Und dazu benötigen wir eine **stabile und bezahlbare
Energieversorgung ohne Technologie-Verbote**.

Dafür setze ich mich ein. Dafür stelle ich mich für Sie,
für Nidwalden, für die Schweiz
zur Wahl. Und falls Sie noch nicht
gewählt haben, dann ist es nun
höchste Zeit.

Ihr Nationalrats-Kandidat
Roland Blättler

